

Brigada italiana realiza trabajo voluntario en Las Tunas



Las Tunas, 4 abr (RHC-ACN) La XXXVI Brigada de Trabajo Voluntario Giovanni Ardizzone, procedente de Italia, comenzó en la oriental ciudad de Las Tunas, un programa que comprende labores productivas e intercambios con instituciones.

Proveniente de la región de Lombardía, entre las actividades de la Brigada se encuentran realizar trabajos de remozamiento y pintura de centros escolares, así como un encuentro con miembros de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, a propósito del aniversario 55 de la epopeya de Playa Girón.

El programa prevé, además, una denuncia al bloqueo imperialista contra Cuba, intercambio sobre las relaciones Cuba-Estados Unidos y un encuentro en el proyecto cultural comunitario Callejón de la Ceiba.

Desde el 2006, cuando se hermanaron Las Tunas y la región de Lombardía, brigadas Giovanni Ardizzone visitan la provincia en solidaridad con el pueblo cubano y al propio tiempo intercambiar con distintas personas y sectores de la sociedad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/89441-brigada-italiana-realiza-trabajo-voluntario-en-las-tunas>



Radio Habana Cuba